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“真不知道，门口这条
路，我们还得摸黑走多

久。”家住青田雅居的陈小
姐，指着小区大门外的尧化
门3号路，无奈地说。居民
们反映了多次，可一个月
了，小区门前的路灯依旧没
亮起来。

昨天上午，记者赶到位

于尧化门 3号路上的青田
雅居。刚走进小区大门，记
者就被居民拉着诉苦。“4
月初，尧化门3号路上，所
有路灯的电缆都被人偷光
了，害得我们晚上都不敢出
门。”陈小姐郁闷地告诉记

者。以前，每天晚上吃完饭，
她都和老公到附近的大超
市溜达一下。可现在，近千
米的路上一片漆黑，哪敢出
门啊。“这里还有金尧花园
的居民，两个小区近两千
人，晚上都不方便。”

“我女儿经常要上夜
班。现在，我都是和她约好

时间，骑车到有路灯的地方等
她，然后护送她回家。”一位

姓马的居民说，这种情况已经
持续了一个月。
“一个月来，每晚九点半

下班后，我总要摸黑骑20分
钟的车，直到骑到戴家库才能
重见光明。”青田雅居旁边华
诚便利店的工作人员说，不光

是尧化门 3号路，还有 2号
路、仙尧路、新尧路、金尧路等
都没有路灯。骑自行车的人，
经常看不见前方，就与对面的
人撞到一起。
“哎，真不知道这里何时

才能恢复灯火通明？还是一直

就这么黑下去了？”陈小姐叹
了口气说，“我们也求助过一
些部门，但一直也没给我们个
说法。”

记者随即联系了南京市
路灯管理处，该处控制中心的
工作人员表示，他们已经接到

不少居民打来的电话，也曾派
人去恢复路灯，但那些不法分

子还是过来偷电缆。维修人员
用水泥封住路灯底下的盒子，

还用防盗螺丝等方式防盗，可
还是防不胜防。工作人员表
示，他们已经将这里的情况向
上级部门反映，希望尽快能帮
居民恢复路灯。

记者又联系了南京市市
政设施综合养护管理处，工作

人员王先生告诉记者，尧化
门 2号路、3号路、仙尧路等
周围路段的电缆偷盗现象不
是一次两次了。每次偷盗后
他们就会立刻派人去恢复，
但防不胜防。最近，这一带偷
盗现象比较严重，经常是第

一天刚修复，第二天又被偷
了。不过，他们将会尽快派路
灯管理处的工作人员前去恢
复路灯，不影响老百姓的出
行。但是王先生也表示，他们
也对偷电缆的事情头痛，不
知该如何防范。
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昨天，汉府街长途汽车
站地块的拍卖现场颇具戏

剧性，在长发地产等三家开
发商的“围堵”下，一家从
未涉足过房地产开发的医
药公司通过 49轮竞拍，最
终以3.85亿元（底价1.5亿
元）的价格“虎口拔牙”，拿
走这块位置极佳的土地。
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“这次拍的几乎是清

一色的商业地块，六合和江
宁的四块地没啥看头，主要
看谁能夺得汉府街车站地
块。”拍卖前，南京市国土
局土地办一名工作人员告
诉记者。

果然，在书面报价阶

段，南京圣和科技有限公
司和南京长发地产、斯亚
实业、汉府置业三家房产

开发商“抛头露面”。1.5亿
元的底价经过 4家公司报价

后，达到了 1.53亿元。第 5
轮，汉府置业加价到 1.6亿。
之后，土地拍卖师按照规则，
一次加价幅度为 500万元。

随后的叫价速度也快得
惊人。10分钟后，圣和已经在
第 32轮叫价 3亿元，刚好是

拍卖底价的两倍，平均单价
为22492元/平方米。
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到了 49轮，圣和拼命喊

出3.85亿元的天价，主拍卖师
“一锤定音”。南京圣和科技有
限公司董事长王勇立刻举起手
中写着“385000000元”的牌
子转身面向所有现场人员，公
司人员欢呼声一片。
“其实我们不是什么科

技公司，是做医药生意的。”

王勇拍到地后亮出了自己的
真实身份：南京圣和药业有限

公司董事长。做医药的怎么转
战房地产了？王勇对此兴致勃
勃：“我们对该地块势在必得，
预想的投资是5个亿。”
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拍这么高的价格，今后开

发还有利润吗？王勇笑着说：
“拿这块地我们也不是为了赚
钱的。”按照预期的设想，他们
想把这块地方打造成南京的
一张“名片”，做文化街区。
“什么规划限高、容积率，我都
不在乎，我就是要打造一个精

品文化街区，要做传世之作”。
王勇说，按照设计方案，

最终的投资不会少于8亿元。
这一文化街区项目将在年底

动工，争取明年底亮相。
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快报讯 （记者 项凤
华） 南京将招聘一批大学

生当村干部，快报昨天披露
的这则消息引起不少读者
的兴趣。那么具体有哪些职
位，大学生该如何报考呢？

此次招聘共拿出 57个
职位，面向社会挑选具有大
专以上学历的高校毕业生

到农村村级组织工作。记者
在村干部需求汇总表中看
到，公开招聘需求岗位涉及
南京市雨花台区、栖霞区、
江宁区、浦口区、六合区、高
淳县、溧水县，共计43个镇
（街道）的57个村，专业要

求为档案、文秘、经济管理、
公共行政管理、水利或规划
等。由个人自愿报名，经资
格审查、考试 （笔试和面
试）、考察、体检、公示、聘
用等程序后签约聘用。

本次招聘采取现场报

名形式，报名时间已确定在
5 月 26 日 、27 日 9：
00~17：00，报名地点：南京
人才大厦三楼———南京市

毕业生就业指导服务中心
（地址：北京东路63号）。

笔试时间是在 6月 5日
~6日，考生凭本人身份证到
南京人才大厦一楼10号窗口
领取笔试《准考证》。笔试内
容主要包括党和国家的方针
政策、公共基础知识、社会主
义新农村建设、村级组织管

理、和谐社会等方面的内容。
有关负责人表示，大学

生村干部试用期满和聘用期
满，考核合格的根据本人意
愿，可以续签合同，也可自主
择业。试用期满或聘用期满
考核不合格的，聘用合同自
行中止。聘用的大学生村干
部在聘用期内可参加国家机

关、事业单位工作人员招录
考试，报考南京市镇（街道）
机关、事业单位工作人员时，
同等条件下优先录用在职的
大学生村干部。
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详细职位请登录 www.

lifenanjing.com.cn查看。
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&' ()）陈晓旭的去世

引起了人们对乳房健康的
关注，最近到医院检查乳腺
的女性增加了五成，中大医
院在5月21日一天就查出
3人患有乳癌。

中大医院普外科副主

任医师陈卫东说，与上周
相比，这两天前来检查乳
腺的人数一下子增加了
近五成，其中 80%的患者
是因为陈晓旭患病去世
的报道而引起警觉的。来
就诊的人群各个年龄段

的女性都有，其中最小的
仅有 9岁，最大的 92岁。
那名 9岁女孩的母亲是
因为看到报道后，觉得自

己女儿的乳房偏大，怀疑乳
腺有问题而前来就诊的，经

诊断为性早熟。陈卫东介
绍，如果不是因为陈晓旭，
可能女孩的母亲至今都没
有引起重视。

据介绍，该院在 5月 21
日一天内就发现了三名乳癌
患者，其中2名为早期乳癌。

41岁的张女士几年前觉得自
己右乳上有一硬块，不痛不
痒，所以一直没有引起足够重
视，而看到陈晓旭的报道后越
想越害怕，于是前来就诊，结
果发现肿块。专家说，目前乳
癌早期干预后的生存率非常

高，建议女性朋友们做好日常
自检和定期普检，发现不适症
状及时就诊。
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记者昨天获悉，江宁区的
公车改革已经拉开帷幕，南京

区县车改将在上半年全部完
成。而备受关注的公务交通专
用IC卡防腐方案也在紧锣密
鼓的策划中，近期就将成熟。
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南京区县级机关公务用

车改革从去年启动以来，雨花
台、栖霞、浦口、白下、建邺 5
个区已完成区级机关公车改
革，公开拍卖公车 470辆，拍
卖金额 2267.1万元。今年 4
月，江宁区的车改也已启动，

目前部分车辆已经交出。
记者从鼓楼、玄武两区

获悉，由于条件尚未成熟，
两区的车改目前暂未实行，
不过已经在积极筹备中，近
期将启动。其他未完成车改
的区县也在酝酿之中。南京
市车改办有关负责人表示，
关于车改的政策已经全部

下发到各个区县，至于什么
时候启动，主动权掌握在各
区县手中，总体要求今年上
半年全市的区县车改要完
成。此外，市级机关车改也
将在年内展开，有关方面将

选择3～5个条件成熟的市级
机关部门进行车改试点。

据悉，在车改中，车贴标
准是按公式测算出来的，以各
区所处的地理位置、辖区范围
的面积大小及辖区管理的人
口数作为参考，按照公式，主
城区车贴低于郊县水平。主城
区正处级最高 1800元；副处

级干部则在 1345元左右，最
高 1550元。以白下区为例，
对于买车的正处级干部每月
车贴为 1550元，不买车的
1050元；副处级买车的干部
1200元，不买车的车贴为

800元；正科级干部每月补贴
500元；科员200元。
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车改后，大多数公务人员

不再配车，改发车贴。数据显
示，车改后，目前已实施车改
的镇街和区级机关，平均每年
可比实际支出的车辆费用总
额平均降低 32%，节省购置
和更新车辆新增开支 3300
万元。

不过也有人担心，发放

的车贴是否真的用在交通
上，而没有被挪用。对此，南

京市车改办酝酿推出一种公
务交通专用 IC卡，替代车贴

现金发放，以便对公务车贴使
用适时监控，从而“卡”住车
贴腐败。

这种 IC卡将在卡内设定
专用识别位，仅限用于交通、
车辆、出行相关领域，在其他
领域使用时，则不能变现提

现。市车改办有关负责人表
示，近期 IC卡“卡”住挪用车
贴的防腐方案就可以成熟了。
据悉，这种公务交通专用 IC
卡在其他地区还没有先例。
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市牛气冲天，不但让券商和股

民赚得盆满钵满，各种与炒股
有关的商品火了起来。其中不
但有电脑软件、证券类图书等
传统“炒股工具”，连通信运
营商也加入了战团，掌上炒股
也成为一种新的炒股方式。

在苏宁、五星、国美、中

央、新百等手机卖场，康佳、
夏新、明基等品牌专柜里都
出现了炒股手机。日前，商务
通也在南京推出了其名为
“股灵通”的炒股手机。这些
打着炒股招牌的手机一般有
大规格彩屏、能上网、并自带

炒股软件。
普通的手机，只要拥有上

网功能，一般都支持炒股软
件。目前，手机炒股有几种形
式，最简单的一种是短信点播
大盘或个股信息；其次是通过
手机上网功能或特定软件访

问交易商服务器，采用类似于
电脑的方式炒股。前者由于只
能了解大概行情而无法即时
交易，日渐被股民冷落；而后
者操作性强，正日趋火爆。

记者从中国移动和中国
联通获悉，一般来说，用户只

需上网下载相关炒股软件，就
能通过手机炒股。这种方式主
要涉及两种费用：信息费和上
网流量费。上网流量费一般是
1KB3分钱，用户可以办理上
网流量费包月，以每天使用 4
个小时使用量为例，大约一个

月不会超过30M。
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日，南京市为了方便群众投

诉，整合了投诉渠道，将南京
市行政效能投诉中心、外商投
诉中心、私营企业投诉中心和
民营科技企业投诉中心合并
为一个投诉中心。四个中心统
一合并为新的市行政效能投
诉中心后，将让全体市民、所

有在宁企业、事业单位知道到
哪里投诉、怎样投诉。

据了解，整合后的市行政
效能投诉中心主要是受理对
全市各级行政机关及其工作
人员履行法定职责和行政效
能的投诉，特别是影响投资、

经营和发展环境等方面问题
的投诉。统一后的投诉中心实
行一个窗口对外，一个电话号
码 受 理 ， 投 诉 电 话 ：
83218110，网上投诉信箱：
xzxn@nj.gov.cn。重要投诉件
将做到快速查办、限时办结、

及时反馈。
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&' 012）记者昨天从地

铁运营分公司获悉，从 6月 1
日起，对持有《中华人民共和
国伤残人民警察证》 的乘客
给予免费乘坐地铁的优待。

伤残警察乘坐地铁时，应
主动出示 《中华人民共和国
伤残人民警察证》，接受地铁

工作人员的检查。经工作人员
检查、登记后，从车站边门进
入地铁付费区，然后到站台上
搭地铁列车。出站时，仍须经
车站工作人员检查、登记，方
可从边门出站。其乘车程序，
与离休干部、盲人及革命伤残

军人一样。为保证免费乘车人
群出行畅通，请持证人员配合
好车站人员的检查。

另外，南京市市政公用局
与市残联日前为符合有关规
定的盲人，换发了新的免费乘
车证———《南京市盲人免费

乘车证》，盲人乘客从5月20
日起需使用新证才能免费乘
坐地铁，原发放的《南京市盲
人免费乘车船证》（1991年
版）停止使用，请未更换新证
的盲人及时换证，以免给出行
造成不便。

����� ¡¢K£¤

-.t （&' 34）
如果你突发奇想，打算在短

时间内做出一个和你本人
一样大小的模型，这可能
吗？南汽集团汽车工程研究
院的快速原型制造技术就
可以做到，当然，这套技术
更多地是运用在汽车模型

的制造上。
记者昨天在科学会堂

的展厅看到了这套技术造
出的作品，一个复杂的三维
汽车模型，造型精美。造出
这样一个模型，是不是很难
呢？不是，只需要经过激光
扫描，机器中的液体材料就

会在 3天之内把模型拷贝

出来。在南汽集团汽车工程研
究员的眼里，这套设备就像复

印机一样方便。
王志毅工程师告诉记

者，模具制造是一个老大难
问题，以前制造一个模具需
要 3个月左右。对于这套新
技术，工程师们形象地比喻：
“以后我们再也不需要用手
抄写课本啦，现在全部用复
印机代替了。”

据了解，这套技术价值
40万美金，在华东地区只有
6台，而南汽集团就拥有 4
台。快速原型制造技术将更多
地运用到第二代，第三代名爵

汽车的研究制造上。
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